

とみさぼだより 2号

令和6年度 とみさぼ事務局

❁ 1年生：交通安全教室

(参加サポーター：12人)

あいにくの雨の中、1年生の交通安全教室は行われました。かしわの木の下に整列できず、教室の中で開会式と閉会式を行いました。

雨のためサポーターは、急遽子どもたちのグループに付いて歩くことになりましたが、たくさんのサポーターに協力していただくことができたので対応することができました。ありがとうございました。

❁ 3年生：自転車安全教室 (参加サポーター：13人)

さわやかな風(時おり強風)の吹く中、3年生の自転車安全教室は実施されました。

『たくさんの方がみんなのために来てくれました。どんな声であいさつしたらいいのか、自分たちで考えてください。』

と、主任の先生の呼びかけに、子どもたちは青い空に響き渡るような大きな声で、

『よろしくお願ひいたします!』と応えてくれました。

自転車安全教室では自転車をお友だちに借りて練習している子もいたので、体に合わない自転車に乗っている子が多くみられたのですが、ブレーキが握れず止まらなかったり、不安定でふらふらした時に足がつかずに転倒したりと、危ない場面がありました。改めて、体に合ったサイズの自転車に乗ることが大切だと感じました。

保護者のみなさん、ぜひ、子どもたちの乗っている自転車の点検をしてください。子どもたちの大切な命を守るため、どうぞよろしくお願ひいたします。



❁ 2年生：町たんけん5月 (参加サポーター：5人)

真夏のような日差しの中、2年生は町たんけんに出かけました。サポーターは、子どもたちが安全に歩いているかの見守り、写真撮影、そして暑かったため日陰に入っ

ての休憩や水分補給の声掛けなどをしました。元気いっぱいの2年生は、すれ違う人に大きな声で『こんにちは!』

とあいさつしたり、シルバーカーのおじいちゃんのために道を開けたりと、カッコいい姿をたくさん見せてくれました。

サポーターのみなさん、暑い中お疲れさまでした。

2年生の次回の町たんけんは2学期になります。楽しみですね♪

❁ 1年生：あさがおの種植え (参加サポーター：7人)

あさがおの種植えは、例年では先生と子どもたちだけで行われていましたが、もっと人の手があれば、余裕を持って観察できるとのことで、初めてお手伝いを募集しました。

今回のお手伝いのポイントは、土を植木鉢に入れる、赤ちゃん(種)をベッド(穴)に入れてお布団(土)をかける、赤ちゃんにぶつからないようにご飯(肥料)をおくことでした。

赤ちゃんに名前が付けてある子もいて、愛おしそうに丁寧にお布団をかけている姿が可愛かったです。

これから毎日、水をあげたり観察したり、頑張ってお世話してくださいね。夏になってたくさんのあさがおが咲くのを楽しみにしています。ご協力いただいたサポーターのみなさん、小雨の降る中の活動になりましたが、ありがとうございました。

